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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Kevin Meßmer bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die

Sitzung um 19:35 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: keine

Die folgenden Gäste sind anwesend: Moritz Kuß

2 Anträge

Es gab keine Anträge.

3 Protokollannahme

Es liegt kein Protokoll zur Annahme vor.

4 Berichte

Das Ministerium für Wissenschaft und Bildung hat sich aufgrund des fehlenden Jahresabschlusses

eingeschaltet. Der Jahresabschluss kann weiterhin nicht abgeschlossen werden.

Es wird darüber informiert, dass die am 20.04.2022 geplante Erstibegrüßung in Präsenz abgehalten

werden soll.

Die Amtszeit der aktuellen AStA-Mitglieder neigt sich dem Ende entgegen. Das Studierendenparla-

ment hat die E-Mail zur bevorstehenden Neuwahl noch nicht versendet. Der AStA steht im engen

Austausch mit dem Studierendenparlament, um den optimalen Ablauf zu gewährleisten.

5 Erstsemester-Taschen

Für die Erstibegrüßung am 20.04.22 wurden Taschen geplant. Annika informiert den AStA über den

aktuellen Stand. Eswird aktuell geprüft, ob zusätzlich dieUnterstützung der Sparkasse eingeholt wer-
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den kann. Nach der Sitzung kommt der Arbeitskreis zusammen, um weitere Details zu besprechen.

Martin betritt die Sitzung um 19:47 Uhr.

6 AStA-Hoodies

Der AStA plant für den eigenen Bedarf und für interessierte Fachschaften Hoodies zu bestellen und

diese mit gewünschten Motiven zu bedrucken. Die Fachschaft KD unterbreitete den Vorschlag, die

Kleidungsstücke selbst zu bedrucken. Im Ergebnis würden damit lediglich die Kosten für Pullover

und Druckfarbe anfallen, was letztlich in geringeren Gesamtkosten resultieren würde. Nach aktueller

Schätzung belaufen sich die Kosten auf 30€/Pullover.

Der Bedarf wird aktuell auf eine Stückzahl von 500 geschätzt. Da die Kapazitäten für den Druck be-

grenzt sind, müssten vorhandene Kapazitäten planvoll vergeben werden.

Der aktuelle Vorschlag sieht vor, ausschließlich schwarze Pullover zu bestellen, welche im Anschluss

an die eigenen Wünsche angepasst werden können.

Für einen ersten Überblick zur Qualität sollen verschiedene Muster bestellt werden. Weiterhin soll

geprüft werden, ob sich der Erwerb eigener Drucksiebe lohnt.

Nils Remeark betritt die Sitzung um 19:48Uhr.

7 Impfbus

Kommenden Dienstag gibt es die Möglichkeit, sich am Hauptcampus impfen zu lassen. Das Imfan-

gebot kann von 9 bis 17 Uhr wahrgenommen werden. Jacki, Dominik und Annika werden an einem

Stand warme Getränke für Wartende ausgeben. Am 09.02 wird es ein weiteres Impfangebot am Ge-

staltungscampus geben.

8 Sonstiges

Es wird der Vorschlag unterbreitet, den kommenden Sitzungstermin auf den 16.02.22 zu legen.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 20:20 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Kevin Meßmer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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